

Revelan terna FIL-Día Mundial del Libro



El libro ganador protagonizará el maratón de lectura en voz alta que se llevará a cabo el 23 de abril en la Rambla Cataluña de Guadalajara. Foto: Tomada de @FILGuadalajara

Cd. de México (14 marzo 2016).- La Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara abrió hoy las votaciones en línea para determinar cuál será el material que será leído el próximo 23 de abril, en ocasión del Día Mundial del Libro. Entre los candidatos destacan *Brujas*, de Roald Dahl; *Frankenstein*, de Mary Shelley, y *Azul*, de Rubén Darío.

En un comunicado, la Feria recordó que el libro ganador protagonizará el maratón de lectura en voz alta que se llevará a cabo en la fecha señalada, en la Rambla Cataluña de Guadalajara, y en diversas sedes de la ciudad y

del estado de Jalisco.

En línea, desde el [sitio web de la FIL Guadalajara](#) permanecerá abierta hasta el próximo jueves 17 de marzo, y el resultado se dará a conocer el viernes 18 de marzo.

Las brujas es un relato de humor fantástico que narra las aventuras de un chico de siete años y su abuela al enfrentarse a la Asociación de Brujas de Inglaterra, un grupo de malvadas mujeres que odia a los niños. Publicada en 1983 en Londres.

Este 2016 se celebra el centenario de este autor inglés, quien escribió cuento, novela, guiones cinematográficos y, especialmente, historias dirigidas a niños y jóvenes por las que se convirtió en uno de los escritores más leídos del siglo XX.

Frankenstein o el moderno Prometeo es obra de Mary Shelley, la cual escribió en respuesta a un reto surgido durante una reunión de poetas ingleses donde se leían en voz alta historias de fantasmas. Mary W. Shelley no imaginaba que habría de dar vida a uno de los mitos del horror que más ha influido en la cultura a través del tiempo.

Azul por su parte es un libro de cuentos y poemas publicado en 1888, de la autoría del poeta nicaragüense Rubén Darío, a quien este año se recuerda a 100 años de su muerte.

Según lo dicta la tradición catalana de San Jordi, la cual inspira esta actividad, los lectores que participen en la lectura en voz alta en la Rambla Cataluña recibirán una rosa, cortesía del Centro Universitario de Ciencias Biológicas y Agropecuarias de la Universidad de Guadalajara, y un ejemplar del título ganador.

La lectura pública se replica en más de 100 sedes de la ciudad de Guadalajara y municipios de Jalisco, así como en las 66 escuelas preparatorias del Sistema de Educación Media Superior de la Universidad de Guadalajara, donde la lectura se realizará el viernes 22 de abril.

En la Rambla, la jornada se realizará de 10:00 a 20:00 horas. Se instalará también una muestra de libros con la participación de editoriales y librerías locales.

El Día Mundial del Libro fue instituido en 1995 por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

En Jalisco es organizado desde 2002 por la Feria Internacional del Libro y el Ayuntamiento de Guadalajara. En sus 14 anteriores ediciones, el maratón ha sumado las voces de 192 mil 953 lectores en más de cien sedes de Jalisco y otros estados de la república.

Fuente: www.mural.com